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Ｐ６４ 鯉が住める環境づくり（茂原公園弁天湖）状況について

ＥＭ菌を使用した水質浄化作用の事例を精査すると、効果に
ついては賛否両論でありますので、茂原公園の弁天湖は蓮の
撤去等などを実施していきます。
なお、千葉県ではＥＭ菌活用を推奨していません。福島県で
は水質汚濁の原因、神奈川県逗子市では効果が確認できない
とされています。【都市整備課】

対応済

Ｐ６６ 排水路の改修による自然の破壊（ホタルの生息）について
補助事業を活用した改修事業を行うため、事業採択に向け、
引き続き関係機関と協議をしていきます。【農政課】

検討中

Ｐ７３ 武道の必修課程（剣道）について

中学校保健体育科の武道は、柔道、剣道及び相撲などの中か
ら各学校が選択して行うこととなっておりますが、施設や用
具、指導者などの面から、市内中学校では柔道を指導してお
ります。柔道着については、学校備品を貸し出して保護者の
負担をなくしております。現在、生徒から剣道を選択したい
という強い要望は出ておりません。【学校教育課】

対応済

Ｐ７５～７６ 裏駅の四角囲み駐車スペースについて

駅前東口広場は、ＪＲ、警察および関係機関との協議を経
て、全面駐車禁止となっており、四角囲みスペースは乗り降
りするための枠として警察と協議し、設置したものであるこ
とを説明。また、平成２７年２月には、消えかかった区画線
の補修工事を行いました。【都市整備課】

対応済

Ｐ８７ 本納小学校のプールにおける更衣室について

昨年、現有の狭い更衣室とは別に簡易テントによる更衣場所
を設けましたが、たび重なる強風対策や棚・ロッカーがなく
使い勝手が悪いため使用を停止しました。現在、プール更衣
室での更衣時間を計画的に位置づけたり、水着の上に体操服
を着て帰校し着替えたりする等の手立てをとっていますが、
さらに改善できるよう検討しています。【学校教育課】

検討中

Ｐ８７～８８
本納小学校の敷地内から、短く通れるような方法も考えてい
ただきたい

現地を確認しましたが、途中に民地もあることから、実現は
難しいと考えます。【学校教育課】

対応済

Ｐ９０～９１ 一宮川の川底の浚渫について

県としては、川底の浚渫は予定していないとのことでした。
八王子橋上流に残っている堆積土については、予算要求して
おり、県としては「１００ミリ安心プラン」に基づき、第二
調節池の増設等の浸水対策に取り組んでまいりたいとのこと
でした。【土木建設課】

対応済

対応経過


